

“Celui qui aime Dieu se donne lui-même”

Le temps est notre trésor: c'est "l'argent" qui achète l'éternité.
(Sillon, 882)

26 septembre

Comme il est dommage de ne vivre que pour tuer son temps, ce trésor de Dieu! Rien ne saurait excuser un tel comportement. Que personne ne dise: je ne dispose que d'un talent, je ne peux rien obtenir. Avec un seul talent tu peux aussi agir de façon méritoire. Triste chose que de ne pas tirer parti, un véritable rendement,

de toutes les capacités, petites ou grandes, que Dieu accorde à l'homme pour qu'il se mette à servir les âmes et la société !

Lorsque, dans son égoïsme, le chrétien se retranche, qu'il se cache, qu'il se désintéresse, en un mot lorsqu'il tue son temps, il risque fort de tuer son ciel. Celui qui aime Dieu ne se borne pas seulement à mettre tout ce qu'il possède, tout ce qu'il est, au service du Christ : il se donne lui-même. Il n'a pas cet esprit terre à terre qui ne lui fait penser qu'à sa santé, à son nom, à sa profession. (Amis de Dieu, 46)